

El pasado día 31 de mayo realizamos en el instituto el acto de despedida de los alumnos que acababan sus estudios de Bachillerato y de Grado Medio y Superior.

Se trató de un sencillo homenaje a los alumnos que emprenden una nueva etapa de su vida y que, en muchos casos, han estado con nosotros durante seis años. El acto estuvo precedido de unas actuaciones musicales a cargo de unas alumnas de 2º de bachillerato.

Muy emotivos fueron los discursos pronunciados por dos alumnas de Bachillerato y por el profesor de filosofía, Vicente, en representación de los profesores.

Finalmente, tras la entrega de diplomas y la realización de innumerables fotos, tuvimos la oportunidad de disfrutar de unos minutos de charla distendida mientras tomábamos un pequeño aperitivo.

[Fotos](#)

[Discurso de Vicente Carrión](#)

Discurso de los alumnos [Parte1](#) , [Parte2](#) , [Parte3](#) .